
本报讯 近年来袁 随着两
个加快的不断推进袁 一大批高
精尖项目纷纷落户金坛袁 我区
对各类人才的需求也不断增长遥
为更好地服务经济社会发展袁
我区积极探索人才新政袁 不断
完善引才尧 育才体系袁 优化留
才尧 用才环境袁 营造出良好的
人才生态袁 吸引了一大批高层
次尧高技能人才和创新团队结缘
金坛尧 扎根金坛遥 截至 2017年
底袁全区人才资源总量 13.26万

人尧高层次人才 4174人遥
出台硬政策

全方位吸引各类人才
我区一直重视人才工作袁

2012年就制定出台了叶关于全面
实施野金沙英才计划冶的意见曳袁随
后又相继出台了叶金坛市野双创人
才集聚工程冶 实施办法曳叶金坛市
野重点产业人才助推工程冶实施办
法曳叶金坛市 野高技能人才培育工
程实施办法曳等 8个系列文件袁对
各种人才的引进尧培养尧使用尧管

理和服务等方面作出明确规定遥
今年的政府工作报告指出袁要野加
大精准化尧项目化尧柔性化引才力
度袁推动产业发展集聚袁吸引一批
创新领军人才和团队遥 大力实施
耶金沙英才计划爷袁 全年引进高层
次人才 200名遥 冶

野为了提高人才队伍的专业
性和针对性袁目前我区正在全区
范围内开展规模以上工业企业
人才需求调研袁梳理区级人才相
关政策袁对目前的人才政策进行

调整完善袁形成金坛区新的人才
政策体系遥 冶区委组织部副部长
韦国猛介绍说遥

主动对接
向上争取人才政策
在制定完善区域内引才政

策体系的同时袁我区积极向上争
取资金尧 政策等各类人才资助遥

2017年袁常州市出台了叶关于加
快产业紧缺人才引进的实施办
法曳等一系列引才尧聚才政策袁我
区主动对接袁成功帮助我区企业
享受常州的人才政策袁这也是自
2015年撤市设区之后袁 常州市
级人才政策首次对我区实现了
全覆盖遥 渊下转第二版冤

政策服务、产业吸引、人文关怀———

我区多方招揽高端人才
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本报讯 今年以来袁华科园
紧紧围绕野三新一特冶产业袁全力
以赴抓项目引进袁在节能与新能
源汽车产业方面袁深耕产业集聚
区袁 深挖在坛企业的合作商袁深
入研究产业动态及企业需求袁精
准绘制野招商地图冶遥在移动智能
终端产业方面袁密切围绕产业链
开展系统招商袁将重点进一步锁
定在一线城市的上市企业及行
业隐形冠军上袁并对这些企业展
开密集拜访遥 在 5G移动通信网
络产业方面袁 瞄准 5G产业集聚
区袁通过打入 5G产业核心圈袁发
挥以企引企尧以商招商的葡萄串
效应遥 一季度项目签约 1个袁协
议总投资 8亿元遥

在加快项目推进上袁华科园
根据时序进度进一步细分袁进行

精准服务尧有效推进遥 目前已建
成投产项目 5 个袁 在建项目 5
个袁前期准备项目 4个袁实现了
投产一批尧建设一批尧准备一批尧
招引一批的良性循环袁今年有望
实现项目在数量尧质量尧效益等
多方面的大提升遥

围绕 野高端产业绿色发展袁
重大项目引领发展袁千亿园区金
坛标杆冶的功能定位袁华科园高
位谋划发展袁 高标准对照标杆袁
高层次对接项目和人才袁提升干
事创业激情袁 提升保持发展定

力袁提升自身能力水平曰将园区
的科学合理规划作为重要指引袁
继续深入研究完善各类专项规
划编制袁完成区域详细城市设计
初步成果袁把已排定的政府性投
资项目作为重要抓手袁切实推进
园区环境的提档升级曰积极培养
与企业同等甚至更高的政策敏
感度袁科学研究判断每个项目所
处的建设阶段袁在项目服务中为
企业积极出谋划策袁为企业提供
更精准到位的服务遥

臧风华

华科园院瞄准产业核心 推动高质发展

为药剂浸种是控制
水稻恶苗病尧 干尖线虫
病等种传病害的唯一有
效手段袁是一项安全尧高
效尧省工尧节本技术遥 为
确保秋熟丰产丰收袁区
种子站和作栽站近日组
织全区种粮大户接受培
训袁进行育秧技术指导袁
严格控制种传病害遥

徐欢 文/摄

本报讯 记者从 4月 19日
召开的全区优化税收营商环境暨
上市后备企业纳税人之家成立大
会上获悉袁 我区成立上市后备企
业纳税人之家和上市后备企业专
家服务团袁 助推企业加快股改上
市袁 培育企业做大做强遥 区委常
委尧 常务副区长陶伟为上市后备
企业纳税人之家揭牌遥

近年来袁税务部门紧紧围绕
全区两个加快袁全面深化野放管

服冶改革袁以纳税人服务为中心袁
通过野线上冶+野线下冶尧不见面审
批尧野一张网冶工作袁为全区企业
做好政策宣讲尧 税收个性化定
制服务袁 切实保障了纳税人享
受减免退税等各项政策红利袁
进一步降低了企业成本袁 有效
促进了企业的发展壮大遥 此次
在工商联的组织下袁 我区又成
立了上市后备企业纳税人之家袁
这是推进企业股改上市的又一

重大举措遥
会议聘请了来自税务尧金融

办尧 工商联等部门的 10名精英
骨干组成上市后备企业专家服
务团遥 地税局尧国税局分别从税
收保障政策尧税收工具箱效应等
方面袁介绍了税务部门在优化营
商环境和企业股改上市中担负
的职责袁金融办解读了全区企业
股改上市鼓励政策遥

臧风华

我区成立上市后备企业纳税人之家

本报讯 4月 19日袁 我区组织召开宣传思想
文化大调研工作座谈会遥 区委常委尧宣传部长陈锁
龙参加活动遥

与会人员就传播媒体革新建设尧 基层公共文
化建设尧弘扬党史文化尧镇村文明创建等多个领域
的发展现状尧存在问题进行交流发言遥 会议总结了
本地区文化建设的新进展新经验曰 深入分析了新
时代文化建设尧 宣传思想文化建设面临的新形势
新任务和新机遇新挑战袁 认真查找了工作中存在
的不适应形势变化发展尧不符合人民群众期待尧长
期困扰事业发展进步的突出短板和薄弱环节曰研
究思考了在文化建设高质量上走在前列尧 开创新
时代宣传思想文化工作新局面的总体思路尧 战略
举措和工作重点曰 研究思考了如何进一步坚定文
化自信尧打造文化标识尧讲好金坛故事尧建好精神
家园袁更好地构筑思想文化建设高地尧道德风尚建
设高地遥

陈锁龙指出袁此次全区宣传思想文化工作野根
植基础尧花开基层冶专题大调研工作是全国性的活
动袁一要坚持思想重视遥 要严格落实目标任务袁确
立调研重点袁坚持领导带队袁形成全面完整的调研
记录档案遥二要坚持问题导向遥目前宣传文化队伍
结构性人才匮乏尧资金投入不足尧文化产业薄弱等
现象明显袁要列出问题清单袁有针对性的去解决问
题遥 三要形成成果遥 一方面要形成调研成果尧调研
文章袁另一方面要通过此次调研提出意见尧解决问
题袁形成常态长效机制袁更好地为野推进跨越发展
新实践尧建设快速崛起新金坛冶提供强大的思想文
化保证遥 李蕾
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本报讯 4月 18日上午袁
我区举行第四届 野华罗庚杯冶
名特茶评比活动遥 本次名特茶
评比选出的获奖名单袁将在明
天举行的第四届中国窑金坛雀
舌茶道会开幕式上公布遥

据了解袁野华罗庚杯冶 名特
茶评比每两年举行一次袁 本次
评比共收到茶样 30份袁由全区
20家茶企单位选送袁共有雀舌尧
青峰尧白茶等 6个品类袁邀请省
市两级专家进行评审遥 在此过
程中袁 泡茶是茶叶内质评比的
关键环节袁 专家主要根据观汤
色尧闻香气尧尝滋味尧看叶底四
大步骤进行打分遥 在观察完茶
叶内质以后袁 专家分别根据茶
叶风格特征尧色泽尧匀净度等内
容进行分类打分遥

野从总体看金坛雀舌还是

不错的袁风格特征保持的比较
好袁有两个品类茶叶外形色泽
非常漂亮袁香气滋味在今年这
种气温忽高忽低的情况下总
体来讲发挥的非常好遥 冶作为
现场评审之一袁江苏省茶叶学
会理事长张定欣喜地表示袁白
茶的转白因为受气候影响袁还
是不太容易袁但是金坛白茶茶
样转白掌握的很好遥

我区作为中国绿茶渊名茶冤
之乡尧 全国重点产茶县和国家
级茶叶标准化示范区袁气候尧土
壤与地理位置得天独厚袁 金坛
境内茶园面积 4.1万亩尧规模茶
企 38家尧注册商标 52只遥金坛
雀舌尧 茅山青锋两大区域公用
品牌入选 2017 年度全国名特
优新农产品目录袁 并在国内外
名茶评比中屡获殊荣遥 徐欢

雀舌茶道会明天开幕———

公布 野华罗庚杯冶 名特茶评比结果


